

La música inunda el centro de Elda

14/06/2025



Los músicos se lanzaron a tocar.

La música protagonizó la tarde de ayer en la calle Juan Carlos I. Gracias a la Asociación de Ópera y Conciertos de Elda, ADOC, y el Ayuntamiento de Elda se instalaron tres pianos en la calle anteriormente mencionada para que todo aquel pianista profesional o principiante tocara alguna pieza para el deleite de los vecinos de la ciudad. Esta actividad inició la programación del Elda 40Gra2.

Los pianistas empezaron a tocar a las 17 horas, bajo unas carpas para aislarse del fuerte calor, atrayendo la atención de centenares de personas que sabían de la existencia de esta actividad o que simplemente estaban por el centro de la ciudad para hacer compras. Además, algunos músicos contaron con coros.



Algunos pianistas contaron con coro.

Tanto mayores como pequeños se habían apuntado previamente a esta actividad, denominada "Pianos a la calle" para mostrar sus habilidades con este instrumento.

Destacó la cantidad de menores que tocaron, la gran mayoría pertenecientes a escuelas de música de la ciudad, demostrando que Elda es una ciudad con amantes de la música.

